

Precio  
de  
Suscripción

Número suelto. 0,15 ptas.  
Mensual..... 5,00  
Anual..... 55,00



Diario  
Nacional  
Sindicalista

REDACCION Y  
ADMINISTRACION:  
Armas, 1, 3.º

Año II

Toledo, 4 de Febrero de 1937

Número 85

"Estoy seguro de que en esta tierra de héroes y de mártires, se despejarán problemas que preocupan más allá de las fronteras"

# Con la toma de Sierra Tejeda se dominan los caminos de Málaga

## Continúan las luchas entre milicianos y campesinos en Cataluña

### BOLETIN INFORMATIVO

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 3 de febrero de 1937.

#### EJERCITO DEL NORTE:

Ligeros tiroteos en algunas posiciones.

#### EJERCITO DEL SUR:

Se rectificaron algunas posiciones en vanguardia con pequeñas escaramuzas.

Salamanca, 3 de febrero de 1937. - De orden de su excelencia el Generalísimo, el general de Estado Mayor,

Francisco Martín Moreno

#### Creación

### Falange quiere audiencia para su doctrina

Por Tregallo de Souza

Uno de los instantes más felices del discurso del camarada Manuel Hedilla a los obreros y campesinos de la España roja, es aquel en el que pide audiencia para la doctrina de la FALANGE, y la reclama a los trabajadores a quienes se ha dirigido, JOSE ANTONIO nos ha dicho muchas veces: «Que nos tiroteen, pero que nos escuchen». Es esta una de las frases del creador y maestro, que más nos complacen. Todo el estilo duro, directo y másculo del Nacional-Sindicalismo de ayer y de hoy, se resume en esa invocación al sacrificio con tal de poseer catecúmenos. Los partidos políticos conquistan a las masas ofreciendo vanidades, ventajas materiales o satisfacción de rencores. O a lo sumo, partículas insignificantes de Poder.

El Nacional-Sindicalismo ofrece y ofrece la vida de sus mejores, en servicio exclusivo de la sociedad española, cifrada en su expresión impe-

rial: el Estado que postula la FALANGE.

El camarada Manuel Hedilla ha interpretado, con exactitud, el pensamiento genial y viril de JOSE ANTONIO. Es menester que los trabajadores y la clase media de la zona española aún no reconquistada, conozcan, en todas las dimensiones, la doctrina del Nacional-Sindicalismo. Aludimos a la clase media, porque ésta ha sido el vivero nihilista y perturbador más importante en la vida política española. El rencor social lo perfilaba la clase media con sutileza y eficacia más nocivas que la explosión anárquica de los odios acumulados entre los trabajadores manuales. Cuando la clase media intervino—14 de Abril de 1931—directamente en la política española, se agotaron los recursos coercitivos del Estado monárquico, recursos de la prisión, de las fuerzas policíacas y armadas.

Entre nosotros se produjo el mismo fenómeno histórico

### El Gobierno de Valencia pagará al belga un millón de francos como indemnización del asesinato del barón de Borchgrave

Paris.—El ministro belga de Negocios Extranjeros, mister Spaak, ha celebrado en Saint Quintin una entrevista con Alvarez del Vayo, en la que se acordó que el gobierno de Valencia pagará a Bélgica la cantidad de un millón de francos a los herederos del barón de Borchgrave, asesinado por los rojos en Madrid. Alvarez del Vayo sostuvo la opinión de que el barón de Borchgrave, en el momento que fué asesinado, no desempeñaba ninguna misión diplomática; pero que el gobierno de Largo Caballero accedía a pagar la indemnización, con objeto de no romper sus relaciones con los socialistas de Bélgica. Radio A-Z.

### El periodista francés M. Gustave Herve manifiesta que ha llegado el momento de que Francia devuelva a Alemania sus colonias

Paris.—El conocido periodista francés, M. Gustave Herve, publica un interesante artículo en un periódico de esta capital. En él manifiesta que ha llegado el momento de que Francia demuestre su buena voluntad hacia Alemania devolviéndole sus antiguas colonias. Opina que esto no sería una humillación para Francia, y que las conveniencias aconsejan que Francia se adelante a Inglaterra en esta restitución. Termina el articulista diciendo que este sería el mejor medio para que cesase la presente tensión entre ambas naciones. Radio A-Z.

### Llegan a París Miaja y toda su familia

Paris.—El periódico "Le Temps" da la noticia, según la cual el general rojo español, Miaja, ha llegado a París acompañado de toda su familia, a causa de las divergencias que tuvo con la junta de defensa de Madrid.

que en Rusia. El movimiento revolucionario ruso de 1905, pudo ser dominado por la gendarmería y el Ejército. La posesión del Poder por los intelectuales y mesócratas de toda clase, llevó directamente al golpe de Estado de Octubre

de 1918. También el Estado español pudo dominar la intentona de 1917.

Los trabajadores manuales y la clase media no querían escuchar la voz Nacional-Sindicalismo, voz auténtica de

(Continúa en la página 8.º)

### Yagüe habla a la Falange de Africa en un homenaje que aquélla le tributa

¡Camaradas de Falange!: Actos como este me producen viva satisfacción, plena alegría y no digo estímulos porque yo me he entregado con toda mi alma a Falange Española, porque Falange Española es la salvación de España. (Ovación imponente que dura varios minutos y vivas a Yagüe).

Yo he de ayudar con toda mi alma al engrandecimiento de la Falange que es el engrandecimiento de España, pero si alguna vez hago algún daño a Falange (Voces: ¡Ninguna, nunca!), si alguna vez le causo algún daño, repito, será por exceso de acción, por desear que crezca demasiado de prisa para que se haga cargo del Poder, y con la aplicación de sus veintisiete puntos, salve a España en el futuro de la posibilidad de una nueva guerra civil. (Otra ovación tan delirante como la anterior, seguida de vítores interminables).

Falange Española de Marruecos es la mejor organización y su bandera expedicionaria la más brava, la que la primera vez que entró en fuego ganó por heroísmo la Medalla del Mérito Militar, y sus Sindicatos los más perfectos y que pueden servir de modelo a todos los de la Península.

Acordáos—sigue diciendo el coronel Yagüe—de los primeros días del mes de agosto cuando veíamos a España a través de la bruma y vigilada por la escuadra pirata, y porque entonces éramos los más amenazados, pero a pesar de todas las amenazas, dando pruebas de bravura pasamos, porque pasamos aquellos días amargos, hoy el espíritu patriótico que estaba aquí, en nuestra Falange,

más exaltado que en ninguna parte.

Y Falange Española, a pesar de la piratería, pasó su bandera expedicionaria. (El final de la frase no llega a nuestros oídos por la enorme ovación que estalla en el salón).

Tened en cuenta, camaradas de Falange Española, que hay que trabajar mucho, valerosamente y sin descanso para llegar a la meta, para atraer a los obreros a este casino, donde antes se reunían los dirigentes marxistas, para elaborar su veneno, y que ahora ha quedado limpio de miasmas con solo la presencia de la honrosa camisa azul.

Esos dirigentes tarados físicamente y, desde luego, tarados moralmente, son los que merecen la persecución y no los obreros engañados inoculados por el virus marxista, pues a nadie se le ocurre perseguir a un animal inoculado si no a la alimaña que lo inoculó.

Por ello a los obreros inoculados por el virus marxista, hay que llevarlos a nuestros Sanatorios de «camisas azules» para desintoxicarlos, para enseñarles, para hacerlos felices. (Ovación y vivas).

Al obrero hay que protegerle y hay que enseñarle y para hacerle huir de la miseria, nuestros falangistas, llegados del frente, están preparando la fundación de los economatos. Mas también se necesita un auxilio moral para el desgraciado perseguido y en los locales de Falange debe haber una Oficina para que esponga, ese desgraciado, quién le persigue y por qué le persigue y Falange debe, después de comprobar la certeza de

(Continúa en la página 8.º)